

子ども食堂「ラボ多彩

枇杷島学区集会所で11月



17日、「子ども食堂」が開かれました。地元の親子ら約60人が参加。手作りのカレーを味わったほか、ゲストのプロバスケット選手、山崎凜さん(ファイティング五一
グルス名古屋)、弦楽四重奏団「ルポワ・カルテット」と交流しました。

子どもの支援に取り組むNPOかけはしが、毎月第3日曜に開催。食事のほか、

体験や学びの機会をつくりています。中でも企業や団体との「ラボ」が好評です。

山崎選手は名古屋市出身。参加者と写真を撮り、談笑しました。またFE名古屋のオフィシャルスポンサー「風来坊」から手羽先240本が提供されました。

ルポワ・カルテットの4人はバイオリン、ピオラ、チェロを演奏。来場者は美

FE名古屋選手や室内楽団

しい音色に聞き入っています。中でも企業や団体との「ラボ」が好評です。山崎選手は名古屋市出身。参加者と写真を撮り、談笑しました。またFE名古屋のオフィシャルスポンサー「風来坊」から手羽先240本が提供されました。

惠子会長は「生の演奏はなかなか聞けない。子どもたちにとって良い体験になつた」と話しました。

ルポワ・カルテットの4人はバイオリン、ピオラ、チェロを演奏。来場者は美



弦楽四重奏を聴いて